

2023 11/1

# 広報 いなこ

No. ;392

発行;依那古地区  
住民自治協議会  
(地域部会)

## 依那古ふれあい文化ウィーク 開催

10月20日(金)から依那古地区住民自治協議会主催の『依那古ふれあい文化ウィーク』が依那古地区市民センターにて開催しています。

市民センターでの開催は4回目となり、文化ウィークとしての開催も定着してきており、連日、地区内外の方々が見学に訪れてています。



今年は地域の皆さん絵画や陶芸作品、また上野南小学校に通う依那古地区の児童の作品の他に、特別展示として『依那古100年史年表』や『旧依那古小学校の軌跡』と題した資料や写真、更に『依那古にまつわる文化財』も展示しています。

『依那古100年史年表』は1920年からの世の中の出来事や流行、依那古地区での出来事を年表にしたもので、生まれた年の世の中の出来事や子どもの頃の出来事などを振り返り、歩んできた人生を見つめ直す機会に、そしてこれから的人生や依那古がどんな姿になればを考えるきっかけにして頂けたらと思います。



依那古の文化や歴史に触れ、いつまでも健康で、明るく楽しく過ごしていく為の文化ウィークになればと思いますので、是非、地区市民センターにお越しください。

**展示は11/5(日)まで実施しています。是非お立ち寄りください。**

## 依那古地区歴史散策ウォーキング開催

文化ウィーク関連のイベントの1つとして、10月28日(土)にいなこ語り部の会による歴史散策ウォーキングが開催され、小春日和の心地よい日差しの中、依那古地区内の歴史を辿りながら、ウォーキングが行われました。



参加者は才良区の旧丸山中学校に集合して、財良寺跡～庚申塚～伊勢三郎生誕の地の碑～猪田神社を巡り、市民センターで地区内から発掘された文化財を見て、垂園森・哀園森～糠塚を巡っていました。



参加者には伊賀市内や名張からの参加者もいて、古墳時代・飛鳥時代から脈々と続く依那古の歴史に触れる事が出来て楽しかったと喜んでいました。

## 令和4年度 依那古地区防災訓練のお知らせ

1. 実施日 12月3日(日)
  2. 内容  
第1部 8:00、地震発生を想定して  
安否確認の情報伝達訓練を実施  
第2部 9:30～ 市民センターにて  
防災に関する学習会開催  
～大規模災害の事例から避難を考える～

詳細は11月中旬に各戸配布にて案内しますが、8:00より昨年同様に、各地区各組毎に地震発生を想定した安否確認を行いますので「黄色いタオル」の準備をお願いします。

「黄色いタオル」は、災害発生時により早く情報を伝えるツールです。いつでも掲示できるよう、準備をしておいてください。

# 依那古祭り 開催

10月28日(土)の午前中、依那古地区児童福祉会が世話役となって恒例の依那古祭りが開催され、小学生児童と保護者の皆さんのが神社に集まり、祭りの神事が執り行われました。また

午後には、猪田神社の本殿に中岡市議や各地区の区長らが列席して、秋季例大祭も斎行されました。

今年の依那古祭りでは、児童数が減少し小学生が不在となる地域も増え、全地区が一緒に猪田神社の参道から下郡地区を廻る子ども神輿の巡行は行われませんでしたが、子ども達には秋の豊作に感謝して行われる秋祭りの目的を知り、自分達の生活と神社との関りを忘れないようにと、依那古地区内の児童が一同に集まり、祭りの神事が執り行われました。



祭り前夜の10月27日(木)の宵宮では、依那古児童福祉会と依那古体験隊による宵宮祭が開催され、今年も子ども達が描いた提灯が灯り、獅子神楽や舞姫の舞が奉納され、多くの住民の皆さんが宵宮の夜を楽しんでいました。



## 11月の予定

11月は「雪待月（ゆきまちづき）」とも言われ、冬に向かって準備をする時期。インフルエンザに注意しながら年末に向けての準備を進めましょう。